



# COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 87

PUBLIER IMMÉDIATEMENT  
VENDREDI, LE 8 DÉCEMBRE 1961

Un conseiller en protection des forêts  
contre les incendies part pour  
le Honduras britannique

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que M. Macleod, chef du service de protection des forêts contre les incendies (ministère des Forêts) est parti le 6 décembre pour le Honduras britannique. Il exercera dans ce pays la fonction de conseiller sur les moyens de prévenir les incendies qui peuvent se déclarer dans les forêts d'acajous et de pins. Sur une étendue de trois mille milles carrés, ces forêts ont gravement souffert à la suite de l'ouragan Hattie survenu le 31 octobre.

Le gouvernement du Honduras britannique a récemment demandé que soit envoyé d'urgence un spécialiste de la protection des forêts contre les incendies, afin de prodiguer des conseils sur les moyens de prévenir et de combattre les incendies qui menacent les précieuses étendues boisées, endommagées par l'ouragan. M. Macleod a joué un rôle de premier plan dans la lutte contre les incendies de la forêt de Terre-Neuve l'été dernier. Il est parti en toute hâte afin d'étudier la situation et il conseillera le gouvernement du Honduras britannique sur les mesures protectrices à prendre.